



Pièces	7 Pièces
Superficie	333 m²
Référence	82313205
Prix	1 980 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

Découvrez cette magnifique maison familiale située dans un quartier calme offrant une vue panoramique imprenable sur la mer. Son vaste jardin abrite une piscine spacieuse et un pool house entièrement équipé. Chaque pièce de la maison vous offre une vue apaisante sur l'océan, créant ainsi une atmosphère de détente absolue. Le salon, doté d'une double réception, d'une cheminée chaleureuse, d'un bureau pratique et d'une bibliothèque, vous assure un confort exceptionnel. Profitez de plusieurs terrasses extérieures pour vous détendre et admirer la vue à couper le souffle. Vous trouverez également ...

Discover this magnificent family home set in a quiet area with breathtaking panoramic sea views. Its vast garden features a spacious swimming pool and a fully equipped pool house. Every room in the house offers soothing ocean views, creating an atmosphere of absolute relaxation. The living room, with its double reception room, cosy fireplace, practical study and library, is exceptionally comfortable. Take advantage of several outdoor terraces to relax and admire the breathtaking views. There is also a charming renovated guest house and a workshop with magnificent sea views. The property also ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

